

Antrag Nr. 14-O-25-0117
SPD,AUF,CDU,FPD-Fraktion

Betreff:

Fritz Diehl Platz (SPD,AUF,CDU,FDP)

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, den am Beginn der Mainzer Straße in Mainz-Kastel gelegenen gepflasterten Platz (nicht den gesamten Paulusplatz) mit dem Geschichtsbrunnen nach dem Heimatforscher und Kulturpreisträger der Landeshauptstadt Wiesbaden als „Fritz Diehl Platz“ zu benennen.

Als Würdigung seines Lebenswerkes wäre dies nach seinem Tod eine Anerkennung und Würdigung seiner für Mainz-Kastel geleisteten vielfältigen Arbeit. Gerade dieser Platz, auf dem die Historie Mainz-Kastels auf Initiative von Fritz Diehl dargestellt wird, hat einen hohen symbolischen Wert und wäre ein geeigneter Platz, an das Wirken von Fritz Diehl zu erinnern.

Mainz-Kastel, 17.11.2014